SKTC



22.NEIISCHKEIDE-BLÄDDSCHE, Dezember 2013



Liebe SKTC-ler,

mal wieder stehen Weihnachten und das neue Jahr vor der Tür und es ist Zeit für einen kleinen SKTC-Weihnachtsgruß. Der Vorstand möchte sich bei allen bedanken, die

vor, auf, hinter und neben der Bühne unseren Sitzungen zum Erfolg verhalfen; in die Schwellköpp schlüpften oder ihnen beim An-und Ausziehen assistierten; bei den Umzügen mitmarschierten, koordinierten und Feste organisierten; tatkräftig mithalfen oder sich sonst in irgendeiner Weise einbrachten und natürlich bei denen, die mit uns feierten und ihr Geld da ließen.

DANKE!

Unser **Sitzungen** werfen ihre Schatten voraus. Damit sie wieder gelingen, brauchen wir Eure tatkräftige Unterstützung. Stefan Dötsch hat deshalb eine **doodle-Liste** erstellt, in die sich bitte möglichst viele von Euch eintragen. Ihr findet sie unter: http://doodle.com/tcbcge9eg7db2yn4.

Zum Abschluss noch ein kleines Gedicht passend zur Jahreszeit

Im Advent

Kalte Hände, kalte Füße
lieb gemeinte Festtagsgrüße
Schlittschuhfahren, rote Ohren,
Äpfel, die im Ofen schmoren.
Endlos Kilometer laufen,
um Geschenke einzukaufen,
auf dem Weihnachtsmarkt
Geschiebe,
die Kirche predigt Nächstenliebe.
Engel, Christkind Nikolaus,
Lichterketten rund ums Haus,
bunte Kugeln, Tannenbaum,
weiße Weihnacht wär ein Traum.
Drin im dekorierten Zimmer
verheißungsvoller Kerzenschimmer,

duftende Adventsgestecke,
Kuscheln in der Sofaecke.
Lebkuchen und Weihnachtsplätzchen für die lieben, kleinen Schätzchen.
Für die Großen heißen Wein
Was könnte denn noch schöner sein?
"Die goldisch Meenzer Fassenacht", ein Schwellkoppträscher leise lacht.
Bloß die Schwellköpp schlafen leider
Wie gehabt bis Neujahr wei**d**er

(Das "d" statt "t" kommt hier gelegen, natürlich nur des Reimes wegen!)

©claudia platz

Der Vorstand wünscht Euch eine fröhliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2014

Claudia